

MES FAVORIS . Tours \mathbf{x} – Poitiers \mathbf{x}

Vienne - Adriers - Adriers

Quarante ans pour l'Esat Pep 86 " André Rideau "

16/04/2016 05:22

Ouvert le 1^{er} avril 1976, l'Établissement et Service d'aide par le travail (Esat) Pep 86 « André Rideau » vient de fêter ses quarante ans. Un des plus gros employeurs du sud-Vienne. Il emploie, à Adriers, et dans ses structures décentralisées à Montmorillon, L'Isle-Jourdain et Lussac les Châteaux, près de 150 salariés dont environ 80 personnes en situation de handicap sur la centaine qu'il accueille.

A l'occasion de cet anniversaire, Didier Gillet président des Pep 86, qui gère l'établissement, Philippe Rose, maire d'Adriers, Mrs Le Nain et Rabeau, anciens directeurs de l'Esat, ont rendu hommage au « père » de l'établissement André Rideau : « Sans la volonté d'André Rideau, alors maire et conseiller général, cet établissement construit par le centre communal d'action social de la commune, le prédécesseur du CCAS, n'aurait pas vu le jour ».

L'après midi, les familles, de très nombreux élus du Sud Vienne, les clients de l'Esat, la population locale ont pu, sous la houlette des personnels, découvrir les lieux de vie des résidents et les résidents au travail dans leurs divers ateliers (lingerie, sous traitance, espaces verts grâce des montages vidéo, menuiserie dont la production d'accessoires pour l'élevage ovin est commercialisée dans de nombreuses régions d'élevage ovin de France).

Cette journée a permis aux kayakistes de l'Esat-MCK de présenter leurs nombreux titres de champions de France de sport adapté. Cette visite était agrémentée par des représentations artistiques (danses africaines, percussions, cirque musique...) animées par les résidents qui fréquentent les ateliers d'expressions artistiques de l'Esat. A noter que des résidents sont accueillis dans des logements individuels à Adriers, L'Isle-Jourdain, Lussac-les-Châteaux et Montmorillon. Repas et feu d'artifice ont clos cette journée.

Suivez-nous sur Facebook

A lire aussi sur La NR

- Un audit confirme les dérives financières de l'ex-Région Poitou-Charentes
- « Et ça ne vous gêne pas de prêter votre véhicule à quelqu'un que vous ne connaissez pas ? »
- C'était l'ouverture à l'étang
- Maison foudroyée : un couple miraculé à Chouppes
- ▶ POITIERS La police lance un appel à témoin

Ailleurs sur le web

- Abris de jardin, pergolas: Transformez votre jardin en lieu de détente (LeGuide.com)
- Ils sont partout, vous ne les voyez pas, ils vous parlent : les athées (Le Monde)
- Cancer :dix signes d'alarme méconnus ou sousestimés (Le Figaro Santé)
- Le vrai visage de Cyril Hanouna (La Parisienne)

Recommandé par

L'actualité autour de Adriers

Montmorillon | 19/04/2016



Automobile - indycar (3e manche)
Pagenaud change de dimension
Le Montmorillonnais a gagné à
Long Beach et confirmé son...

Montmorillon | 19/04/2016



Mireille Rousselle, retraitée : " Je n'y arrive plus " Cette Montmorillonnaise de 65 ans

Cette Montmorillonnaise de 65 an ne touche plus de pensi...

Montmorillon | 19/04/2016



Jardin Passion, une édition bien arrosée
Dimanche, les nombreux passionnés de flore et de jardin...

Montmorillon | 19/04/2016

haims

> Mairie. Fermée jusqu'au vendredi 22 avril i...

Montmorillon | 19/04/2016



Simon Pagenaud sur un nuage en vedetteCela faisait 21 mois que le pilote montmorillo...

Montmorillon | 19/04/2016